
STOPPEZ L’ÉCHAUFFEMENT ET LA DÉGRADATION  
POUR UN FOIN DE MEILLEURE QUALITÉ

LALLEMAND ANIMAL NUTRITION    SPECIFIC FOR YOUR SUCCESS
www.lallemandanimalnutrition.com

•	 Foin mis en balles à un taux d’humidité élevé* dans :

•	 Petites balles carrées; 

•	 Balles carrées de taille moyenne; 

•	 Grandes balles carrées; 

•	 Balles rondes;

•	 Consultez votre spécialiste MAGNIVA local: généralement 
le  foin peut être mis en balles à 5 points de plus que les 
niveaux recommandés pour que le foin non traité 

Utilisé pourMAGNIVA® for Hay renferme la bactérie Lentilactobacillus buchneri NCIMB 
40788, ayant démontré son efficacité pour prévenir la formation de levures 
et de moisissures au niveau de l’application spécifique au foin. Lors d’essais 
réalisés au centre de recherche et de développement de Lethbridge, 
MAGNIVA for Hay a permis de réduire l’échauffement, d’améliorer la 
digestibilité et d’augmenter la consommation de matières sèches.  
Le foin traité avec MAGNIVA for Hay était visiblement plus vert et avait une 
odeur plus douce que les foins provenant de balles du groupe contrôle et 
des balles traitées à l’acide propionique.

STIMULE  
LA FERMENTATION 

AMÉLIORE LA DIGESTIBILITÉ 
DES ALIMENTS 

AMÉLIORE LA STABILITÉ  
DE L’ALIMENTATION

+ + + + + + + + + + + + + + +

SOUCHES CARACTÉRISTIQUES PRINCIPALES UNITÉS FORMATRICES DE COLONIES (UFC) 

Lentilactobacillus  
buchneri  
NCIMB 40788

Choisi pour sa capacité à croître rapidement à de  
faibles niveaux d’humidité dans une large gamme de 
températures et de niveaux de pH. Colonise le foin pour 
réduire la croissance des levures et des moisissures  
responsables de la dégradation.

1,200,000 CFU/g fourrage frais 

ENZYMES ACTIVITÉ

B-glucanase (EC 3.2.1.6)

Fonctionne avec L. buchneri NCIMB 40788 pour 
améliorer la digestibilité et réduire la prolifération  
des levures et des moisissures.

2,545 Unités par gramme

α-amylase (EC 3.2.1.1) 2,545 Unités par gramme 

Xylanase (EC 3.2.1.8) 1,382 Unités par gramme

Galactomannanase (EC. 2.1.78) 233 Unités par gramme
1 unité = 1 mg de sucre libéré/minute



NOTRE GARANTIE : CE QUI EST INDIQUÉ SUR L’ÉTIQUETTE SE  
TROUVE À L’INTÉRIEUR DE L’EMBALLAGE! 

Suivez toujours les instructions de l’étiquette : l’utilisation de tout additif pour fourrage ne saurait permettre de surmonter une mauvaise gestion. Un stockage et une manipulation appropriés sont importants pour un bon rendement des  
inoculants pour fourrage.  Les produits doivent être réfrigérés, et l’emballage entier doit être utilisé en une seule fois. Visitez le site www.QualitySilage.com pour obtenir les informations les plus récentes sur les pratiques de gestion de l’ensilage.

MAGNIVA for Hay, taille disponible
Un sachet de 165 g de concentré dispersible dans l’eau permet de traiter 10 tonnes de foin frais

©2021.  MAGNIVA est une marque déposée de Lallemand Specialties, Inc. Les produits ne sont pas tous disponibles dans tous les marchés; il en va de même pour les affirmations sur les produits, qui ne sont pas admises dans toutes les régions. 
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RÉFÉRENCES : RÉSUMÉS DES ESSAIS RÉALISÉS DISPONIBLES SUR DEMANDE
1 Baah, J. et al. (2005) Asian-Aust. J. Anim. Sci. 18, 5: 649-660.

RÉSULTATS DÉMONTRÉS

Veuillez contacter votre représentant commercial Lallemand Animal Nutrition.

10 
tonnes
OF HAY

TREATS

LALLEMAND ANIMAL NUTRITION, North America    SPECIFIC FOR YOUR SUCCESS
6120 W. DOUGLAS AVE., MILWAUKEE, WI 53218 USA, (800) 541-5598 www.lallemandanimalnutrition.com

Guaranteed Analysis: Minimum total bacterial count of 7.27 x 1010 colony forming units (CFU) per gram from Lentilac-
tobacillus buchneri 40788. When properly applied MAGNIA for Hay will provide at least 1,200,000 CFU of bacteria per gram of 
forage. Minimum enzyme activites: β-glucanase 2,545 IU/g, α-amylase 1,273 IU/g, Xylanase 1,382 IU/g, Galactomannanase 
233 IU/g.  
Ingredients: Lentilactobacillus culture dehydrated, sucrose, Trichoderma longibrachiatum fermentation extract dehydrat-
ed, sodium aluminosilicate, silicon dioxide, Aspergillus niger fermentation solubles dehydrated, FD&C Blue #1 dye, FD&C Yellow #5 dye.
IMPORTANT NOTICE: Please note that the formulation, development and production of this product by Lallemand 
Animal Nutrition (“Lallemand”) so that it is commercially available, was made possible through significant levels 
of research and investment. This product and related know how represent for Lallemand an important and valued 
asset protected by law. By purchasing or using this product you agree not to copy, reverse engineer, dilute or mix the 
product for the purpose of resale. Any breach of Lallemand’s intellectual property rights, whether patented or not, 
will be pursued through all legal means. DISCLAIMER OF WARRANTY:  Buyer assumes all responsibilities for use, storage and handling of the product 
upon receipt. Lallemand accepts no responsibility for  conditions and uses by buyer which are beyond the control of  
Lallemand. The foregoing warranty is in lieu of all other warranties and conditions, expressed or implied. Lallemand’s 
entire obligation under the limited warranty shall  not exceed the total amount paid for the product.

Analyse Garantie: Nombre minimum total de bactéries: 7.27 x 1010 unités formatrices de colonies (UFC) par 
gramme de Lentilactobacillus buchneri 40788. Lorsqu’appliqué adéquatement Magniva for Hay fournit au moins 
1,200,000 UFC de bactéries productrices d’acide lactique par gramme de fourrage. Activités enzymatiques 
minimales: ß-glucanase 2,545 UI/g, α-amylase 1,273 UI/g, Xylanase 1,382 UI/g, Galactomannanase 233 IU/g.
Liste d´Ingrédients: Culture de Lentilactobacillus déshydratée, sucrose, extrait déshydraté de fermentation de 
Trichoderma longibrachiatum, aluminosilicate de sodium, dioxide de silicium, solubles de fermentation d’Asper-
gillus niger déshydratés, FD et C teinture bleu no. 1, FD et C teinture jaune no. 5. Avis Important: Afin d’être disponible commercialement, veuillez prendre note que la formulation, le dévelop-
pement et la production de ce produit de Lallemand Nutrition Animale, «Lallemand», sont le fruit d’importants 
investissements en recherche. Ce produit, ainsi que la connaissance l’entourant, représentent pour Lallemand, des 
actifs protégés par la loi. En achetant ou en utilisant ce produit, vous acceptez de ne pas copier, décortiquer, diluer 
ou mélanger ce produit à des fins de revente. Toute violation de la propriété intellectuelle de Lallemand, qu’elle 
soit brevetée ou non, sera assujettie à toutes les procédures légales disponibles. Déni de garantie: L’acheteur assume toutes responsabilités quant à l’entreposage et la manipulation du produit 
reçu. Lallemand n’accepte aucune responsabilité sur les conditions d’entreposage et d’utilisation de l’acheteur, qui 
sont hors du contrôle de Lallemand. La présente garantie remplace toutes autres garanties et conditions explicites 
ou implicites. Les obligations de Lallemand dans le cadre de la garantie limitée ne doivent pas dépasser le montant 
total payé pour le produit.

Safety and Handling: MAGNIVA forage inoculants are natural, biological products. They are non-corrosive and generally regarded as safe to use. 
However, as biological products they may cause dermal and respiratory irritation and/or sensitivity. Appropriate protective equipment must be 
worn during handling. 
Precautionary Statemnet: 

ß-glucanase (EC 3.2.1.6), α-amylase (EC 3.2.1.1), Xylanase (EC 3.2.1.8), Galactomannanase (EC 3.2.1.78) Danger: May cause allergy or asthma symptoms or breathing difficulties if inhaled. Avoid breathing dust/ fumes/ gas/ mist/ vapours/ 
spray. Wear respiratory protection. IF INHALED: Remove person to fresh air and keep at rest in a position comfortable for breathing. If experiencing 
respiratory symptoms: Call a POISON CENTER/doctor.

Sécurité et Manipulation: Les inoculants Magniva sont des produits naturels, biologiquement actifs. Ils sont non-corrosifs et considérés comme 
sécuritaires à l’utilisation. Cependant, comme ils sont biologiquement actifs, ils peuvent à l’occasion causer des irritations cutanées et des troubles 
respiratoires. S’assurer de porter les équipements de protection appropriés lors de la manipulation de ce produit. Déclaration de précaution:
ß-glucanase (EC 3.2.1.6), α-amylase (EC 3.2.1.1), Xylanase (EC 3.2.1.8), Galactomannanase (EC 3.2.1.78) DANGER: Peut provoquer des symptômes allergiques ou d’asthme ou des difficultés respiratoires par inhalation. Éviter de respirer les 

poussières/fumées/gaz/brouillards/vapeurs/aérosols. Porter un équipement de protection respiratoire. EN CAS D’INHALATION: Transporter 
la victime à l’extérieur et la maintenir au repos dans une position où elle peut confortablement respirer. En cas de symptômes respiratoires: Appeler 
un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin.

Canadian Agent:
Lallemand Inc. 1620 rue Préfontaine, Montreal, Quebec H1W 2N8 Canada  Tel: 1-800-840-4047Net Weight/Poids Net: 165 g (5.82 oz)

Manufactured and registered by/Fabriqué et enregistré par:
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Directions for Use:  
Mix total package with 20 litres of clean, cold or cool, potable water. Apply solution at the rate of two litres per tonne of grass hay using a suitable, calibrated liquid applicator. Use whole package at one time. 

Mode d’ Emploi:  
Mélanger tout le contenu du sachet dans 20 litres d’eau propre et froide. Ajouter la solution à raison de deux litres par tonne de foin en employant un applicateur calibré. Employer tout le sachet en une préparation. 

Treats/Traits 10 Tonnes

Contains the exclusive strain Lentilactobacillus buchneri NCIMB 40788.Water soluble forage additive for grass hay.Improves dry matter intake in sheep fed grass hay harvested at 15 to 20% moisture.Storage and Shelf Life: Store unopened packages in a cool, dry place. Refrigeration at or below 4°C (40°F) is recommended. Shelf life is 18 months from the date of manufacture when stored as recommended. Manufacturing date is stamped on the package.Lot code: Printed immediately above manufacturing date.
Contient la souche exclusive de Lentilactobacillus buchneri NCIMB 40788.Additif fourrager hydrosoluble pour le foin de graminées.Améliore la prise de matière sèche par les moutons nourris au foin de graminées récolté à 15-20% d’humidité.Stockage et durée de vie: Entreposer les emballages non ouverts dans un endroit frais et sec.La réfrigération à ou sous 4° C (40°F) est recommandée. La durée de conservation est de 18 mois àpartir de la date de fabrication lorsqu´entreposé dans les conditions recommandées.La date de fabrication est indiquée sur l´emballage.Numéro de lot: Imprimé directement au-dessus de la date de fabrication. 

REGISTRATION NUMBER/ Numéro d’enregistrement 982054; US Patent/Brevets  5,432,074 & 6,326,037 

LALLEMAND ANIMAL NUTRITION    SPECIFIC FOR YOUR SUCCESS
www.lallemandanimalnutrition.com

RÉDUIT L’ÉCHAUFFEMENT DU FOIN
Lors d’un essai au Centre de Recherche et de Développement de Lethbridge (CRDL), les balles rondes de fléole et de luzerne (500 kg et humidité à 17%) traitées avec 
MAGNIVA for Hay ont maintenu une température plus basse que celle des balles non-traitées. La température de ces balles était similaire à celle de balles traitées  
à l’acide propionique (10 litres par tonnes). Le foin des balles traitées avec MAGNIVA for Hay a maintenu sa pigmentation verte et son odeur était plus douce  
comparativement aux deux autres traitements.

AMÉLIORATION DE LA DIGESTIBILITÉ ET DE L’APPORT DE MATIÈRE SÈCHE
MAGNIVA for Hay augmente significativement (p<0.05) la cinétique de digestion de la MS in situ comparativement aux foins non-traité et aux foins traités à  
l’acide propionique (tableau ci-dessous) favorisant l’augmentation de la digestion de la MS (digestibilité). Lors des essais d’alimentation, MAGNIVA for Hay  
augmente significativement (p<0.05) l’ingestion volontaire de MS pour le foin de luzerne de 20,4% comparativement au foin non-traité et de 13.6%  
comparativement au foin traité à l’acide propionique tamponné (voir figure ci-dessous).
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FOIN DE LUZERNE FOIN DE FLÉOLE

MATIÈRE SÈCHE ET TRAITEMENTS

a, b, c - Symboles en exposant indiquent une différence significative (P<0.05)

17% Humidité 19/20% Humidité

Paramètres Type de foin Non traité MAGNIVA 
for Hay

Acide 
propionique 
tamponné

Non traité MAGNIVA 
for Hay

Acide 
propionique 
tamponné

Fraction soluble 
de la MS (%)

Fléole 22.8b 23.3a 22.6b 22.1b 23.7a 23.4a

Luzerne 33.9c 35.9a 34.5b 34.6c 35.6a 35.1b

Taux fractionnaire 
de dégradation 
de la MS (h-1)

Fléole 0.070b 0.081a 0.069b 0.075b 0.083a 0.069c

Luzerne 0.106 0.107 0.103 0.088b 0.118a 0.113a

Dégradation 
effective (%)

Fléole 40.3 41.8 41.5 40.7 41.6 41.0

Luzerne 58.0 58.8 58.8 58.0 59.7 57.8


